

ABSTRAKSI

Pemahaman Pendidikan Agama Islam Pada Masyarakat Muslim Minoritas di Lingkungan 1 Kelurahan Losung Kecamatan Padangsidempuan Selatan.

**MUKTI ALI
NPM. 71180211066**

Skripsi ini berjudul: Pemahaman Pendidikan Agama Islam pada Masyarakat Muslim Minoritas di Lingkungan I Kelurahan Losung Kecamatan Padangsidempuan Selatan, muncul masalah penelitian ini yang dilatarbelakangi oleh keadaan keluarga muslim minoritas di Lingkungan I Kelurahan Losung Kota Padangsidempuan dalam menanamkan pemahaman nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam keluarganya di tengah-tengah kehidupan masyarakat non muslim. Berdasarkan hal tersebut terdapat beberapa masalah yang perlu dipecahkan dalam penelitian ini, yaitu: Interaksi antara muslim dengan non muslim, pemahaman nilai-nilai pendidikan agama Islam, dan penanaman nilai-nilai pendidikan akidah, ibadah dan akhlak dialam keluarga.

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah mengetahui fenomena tentang pemahaman nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam keluarga pada masyarakat muslim minoritas di Lingkungan I Kelurahan Losung Kecamatan Padangsidempuan Selatan

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan mendapatkan data dan informasi dari informan, seperti: orangtua muslim, anak, kepala lingkungan, tokoh agama, tokoh adat dan non muslim di Lingkungan I Kelurahan Losung Kecamatan Padangsidempuan Selatan. Penelitian ini memanfaatkan Observasi, wawancara dan dokumen sebagai instrumen pengumpulan datanya. Analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif dengan mengolah dan menarik kesimpulan dari data-data yang dikumpulkan yang diuji dengan teknik penjamin keabsahan data, perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi dan teman sejawat.

Temuan penelitian ini yaitu Interaksi antara muslim dengan nonmuslim dalam kehidupan bermasyarakat terjalin damai, baik dan rukun tidak ada masalah. Pemahaman nilai- nilai pendidikan adalah akidah, ibadah dan akhlak. Untuk menambah pengetahuan tentang nilai-nilai pendidikan agama Islam anak, orangtua mengantarkan anak-anak kelembaga sekolah, Madrasah, pengajian dan les privat di rumah. Pemahaman nilai-nilai pendidikan akidah orangtua kepada anak dengan cara nasehat/ ceramah, pembiasaan, kisah, hukuman dan hadiah. Pemahaman nilai-nilai pendidikan akhlak orangtua kepada anak dengan cara keteladanan, nasehat/ ceramah, hadiah. pemahaman nilai-nilai pendidikan ibadah orangtua kepada anak dengan cara nasehat/ ceramah, pembiasaan, Vidio atau Film, hadiah dan hukuman.